

FASZINATION LICHT

Bei der Erstveranstaltung der Berchinale, wurde das beschauliche Städtchen Berching, bei Nürnberg von zahlreichen Besuchern bei Nacht „erobert“. Zur diesjährigen Neuauflage durften sich 50.000 Gäste an dem von Bernhard Mann initiierten Lichtevent erfreuen.

Ende Juni war es wieder so weit. Zum zweiten Mal fand in Berching bei Nürnberg die „Berchinale des Lichts“ statt, einer der mittlerweile größten Lichtevents der Bundesrepublik. Namhafte Leuchten- und Lampenhersteller und Sponsoren wie etwa iGuzzini, LBM, BEGA, Derksen, BLV, Elmar Flötto, Creation Cretaz, Trend-Store shop creation, Radient Audiovisual Arts, Oase und andere, renommierte Lichtkünstler und anerkannte Hochschulen tauchten die mittelalterliche Stadt in ein Meer aus Licht und Farben.

Rund 50.000 Besucher ließen sich an den beiden Veranstaltungstagen von der Magie und der Poesie des Lichts verzaubern. Der von der Akademie Licht und der Stadt Berching organisierte Großevent hat mit dieser Rekordzahl an Besuchern alle Erwartungen erfüllt: „Im vergangenen Jahr haben sich rund 25.000 Besucher die Veran-

staltung angesehen. Ein enormes Interesse, wenn man bedenkt, dass die Berchinale im letzten Jahr zum ersten Mal stattfand“, so Bernhard Mann, Hauptinitiator und Geschäftsführer der Akademie Licht und des Lichtleitfaser-Spezialisten LBM. „Doch 50.000 Besucher in diesem Jahr... damit haben sich unsere Erwartungen mehr als voll erfüllt.“

Mit über 40 Licht-Installationen unterschiedlichster Art war die Berchinale ein wahres Freudenfest des Lichts. Zahlreiche Hausfassaden, Wehr- und Laubengänge, Kirch- und Verteidigungstürme, Stadttore und Befestigungsmauern, Brücken, Bachläufe, Grünanlagen und Freiflächen wurden phantasievoll inszeniert und rückten sich damit in eine neue Form der Wahrnehmung.

„Unsere Stadt“, so Bürgermeister Rudolph Eineder, „ist ein Paradebeispiel für die Schönheit alter Architektur, ein mittel-

